稍转气头!

稲沢東高等学校生徒会

4月8日(月)に平成25年度入学式を行いました。新入生を迎え、新たな気持ちで稲沢 東高校の新年度がスタートしました。

また式終了後には、新入生に向けて部活動の生徒、教員が合同で校歌紹介を行いました。



新入生代表あいさつの様子



入学式の様子

校歌紹介の様子

4月21日(日)に 指定障害福祉サービス 事業所「たんぽぽ」で 行われた「たんぽぽま つり」に本校のボラン ティア部が参加しまし た。

射的コーナーを担当 し、来場者の対応をし ました。慣れない仕事 でしたが、笑顔で頑張 ることができました。



ボランティア部



5月2日(木)に本 年度1回目となる「境 界なき清掃団」(清掃 ボランティア)を実施 しました。全校生徒に 呼びかけ、160名が 参加しました。

今回は学校周辺と 学校から奥田駅まで の道路の清掃を行い ました。

多数の生徒が参加 したため、近隣の皆様 に御迷惑をおかけし てしまい、申し訳あり ませんでした。





部活動(文化部)特集

文化部一覧

- ・演劇部
- ・茶華道部
- ・写真部
- ・美術工芸部
- ・吹奏楽部
- ・理科部
- ・文芸部
- ・ボランティア部
- ・放送部



美術工芸部



理科部



演劇部

昨年度末の3月20日(水)から24日(日)まで、「美術部尾張展」が三岸節子記念美術館で開催され、本 校美術工芸部も参加しました。

1年生の加藤綾華さんは、絵を描くことについて次の様に述べています「荒れ地を開墾する開拓者 のように、以前描かれた色や形の痕跡を自分の色や形に染め上げて行く作業は大変なことでした。しかし、 制作を続けていくうちにだんだん興味が湧き出てきて楽しくなりました。」(写真奥の静物画)